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Top 8 Zukunft Grünpflege 
 
 
Ein Mitglied macht Ausführungen zur zukünftigen Grünflächenpflege in der Stadt. Ziel sind op-
tisch und ökologisch anspruchsvolle Grünflächen. In anderen Gemeinden wurden als Arbeits-
grundlage Blühflächenanalysen erarbeitet, um die Größen der Flächen und die sonstigen Rah-
menbedingungen zu erfassen. Die Mähintervalle sollten verlängert werden. Es soll mit einigen 
Probeflächen begonnen werden. Das Thema soll weiterverfolgt werden. Ggf. könnte dazu ein 
Leader Antrag gestellt werden. 
 
Folgender Weg sollte beschritten werden: 

• Übersicht über die möglichen Flächen erstellen 
• Entsprechende geeignete Flächen raussuchen 
• Bodenproben nehmen 
• Zusammenarbeit mit AG bienenfreundlicher Klützer Winkel 
• Ggf. Kontakt mit Gemeinde Haarer, die schon 25jährige Erfahrung damit haben 
• Leader Antrag stellen 
• Flächen später ggf. einfassen und Infoschilder aufstellen 
• Jetzt sollte erst einmal eine Fläche nach Vorschlag durch den Bauhof ausprobiert, ent-

sprechend kommuniziert und Wege zur Verdeutlichung in der Fläche gemäht werden. 
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